

dans le mois précédent et 13 de moins qu'en Mai 1878. Il y eut 2 décès dans chacune des rues suivantes : St. André, Lacroix, Chatam, St. Hypolyte, Sydenham, Latour, Ste. Catherine, St. Joseph, St. David, Vitré et Mignonne.

Je crois qu'un bon moyen d'arrêter les progrès de la variole et de la diphthérie serait de transmettre aux écoles toutes les semaines une liste de tous les cas de ces deux maladies rapportées au Bureau de Santé, ayant en même temps le soin de s'entendre avec les surintendants des écoles, afin que ces derniers ne reçoivent aucun élève des familles chez lesquelles il y aurait eu des cas de variole et de diphthérie, à moins qu'on leur procure un certificat du Bureau de Santé attestant que toutes les précautions voulues dans ces cas ont été prises.

A. B. LAROCQUE, M. D.

Officier de Santé.

J. G. BIBAUD, M.D.

VISITES ET CONSULTATIONS,

EN VILLE ET A LA CAMPAGNE

HEURES DE BUREAU :

De 8 à 9 hrs. A.M. De 12½ à 2 hrs., et de 5 à 8 hrs. P.M.

NO. 30, RUE ST. DENIS, MONTRÉAL.